

Starke Leistungen im Steinstoßen gewürdigt

Ehrung Niklas Hahn vom TV Hahnenbach Sportler des Jahres im Kreis Birkenfeld – Urkunde für Alexa Schneider

■ **Hahnenbach.** Erstmals wurde der Rasenkraftsportler Niklas Hahn vom TV Hahnenbach zum Sportler des Jahres im Landkreis Birkenfeld für das Jahr 2015 gekürt. Auch Alexa Schneider vom TV Hahnenbach wurde für ihre Leistungen im Rasenkraftsport mit einer Medaille sowie Urkunde und einem Präsent ausgezeichnet. Die beiden Talente stammen aus Nahbollenbach und trainieren und starten für den TV Hahnenbach.

Wovon die Sportler im Landkreis Bad Kreuznach nur träumen können, ist im Landkreis Birkenfeld seit Langem eine Erfolgsgeschichte. Landrat Dr. Matthias Schneider ehrte auch in diesem Jahr die Nachwuchstalente seines Landkreises.

Niklas Hahn konnte sich vor allem im Steinstoßen in Szene setzen. Der 17-Jährige wurde zweimal deutscher Vizemeister in der Jugend B mit einer Bestleistung von 10,53 Meter mit dem 7,5-Kilo-Stein. Darüber hinaus wurde er mehrfach Rheinland-Pfalz-Meister im Steinstoßen, im Schleuderballwurf (51,83 Meter) und im Dreikampf (Hammer, Gewicht, Stein). Im Rasenkraftsport darf er auch schon eine Altersklasse höher starten. Er geht sowohl für den TV Hahnenbach im Rasenkraftsport wie auch für den TV Oberstein in der turnerischen Leichtathletik an den Start. Im Hammerwurf erzielte er 39,49 Meter.

Zweimal Bronze errungen

Alexa Schneider wurde dreifache Rheinland-Pfalz-Meisterin im Rasenkraftsport und holte zwei Bronzemedailien bei den deutschen Meisterschaften, darüber hinaus einen vierten und zwei fünfte Plät-

ze bei den Deutschen Meisterschaften mit Hammer, Gewicht und Stein.

Für den würdigen Rahmen sorgt das Kuratorium für Sporttalentförderung im Landkreis Birkenfeld, das im Jahr 1969 gegründet wurde. Ziel des Kuratoriums ist es, die Sportvereine, die sich erfolgreich in der Jugendarbeit betätigen, zu unterstützen. Das erfolgt durch Zuschüsse zu langlebigen Sportgeräten oder für Fahrtkosten zu überregionalen Meisterschaften. Auch Lehrgänge qualifizierter Trainer werden bezuschusst. Ausgezeichnet werden nur Sportler aus dem Nachwuchsbereich, die ihren Wohnsitz im Landkreis Birkenfeld haben. Der Verein, für den der Sportler oder die Sportlerin an den Start geht, kann außerhalb des Landkreises beheimatet sein.

In einer großen Feierstunde im Casino der Kreissparkasse Birkenfeld in Idar-Oberstein ehrten Landrat Matthias Schneider und Kuratoriumsvorsitzender Leonhard Stibitz die Sportlerinnen und Sportler, die im Jahr 2015 erfolgreich an Wettkämpfen teilgenommen hatten.

Urkunden, Medaillen, Ehrenpreise

Für die Sportlerin und den Sportler des Jahres gab es neben Medaillen, Urkunden und einem Präsent auch einen Ehrenpreis in Höhe von 50 Euro. Die Mannschaft des Jahres wurde mit einem Scheck über 200 Euro ausgezeichnet. Sportlerin des Jahres 2015 wurde die Rope-Skipperin Katrin Ryan vom TV Oberstein, die auch in der Mannschaft des Jahres 2015, den Power Girls des TV Oberstein, aktiv ist. jms



Der Birkenfelder Landrat Matthias Schneider (Mitte) ehrte die Rasenkraftsportler des TV Hahnenbach: Niklas Hahn (links) und Alexa Schneider (rechts) erzielten besondere Leistungen.

Foto: Jan-Michael Schwabbacher